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一般質問 

問
多くの課題の中から加西病

院建設の取組について伺い

たい。加西病院は市民を守る重要

拠点であり、市民に頼られる病院

にしていただきたいと思うが、市

長のお考えは。

答
（市長）市民との議論を開

始した平成 29 年頃は、市

民の求める加西病院の姿や地域

に必要な医療について、混乱なく

出口を見出していくことは本当に

難しい状況であると思っていまし

た。しかし、将来構想検討委員会

の全ての委員が、新病院建設基本

計画策定委員会の委員を務めるこ

とに協力していただき、委員メン

バーがそのまま移行できたことに

よって、今後運営していく病院の

経営にとって大変プラスになった

と思っています。基本計画の答申

では厳しいご意見を頂戴しており

ますので、病院事業管理者はじめ

事務局長、幹部が肝に銘じ、組織

としてしっかり受け止めて日々積

み重ねていくことが必要であると

思っています。 

　目の前のコロナ対策では厳しい

状況ですが、これは社会的責任を

担う中で、しっかり今のコロナと

いう課題に正面から向き合ってい

ることの結果と捉えています。病

院職員のモチベーションも下がる

ことなく頑張ってやっていただい

ています。 

　新病院建設に向けて、令和 3 年

度予算を承認いただき一緒に良い

病院を作っていきたいと思ってい

ます。 

　病院を作らなくてもいいと思っ

ている市民は 1 人もいないと思っ

ており、その点については自信を

持っています。 

　経営が成り立つ病院をどのよう

に作るのかということについて、

様々な意見を聞きながら進めてい

くことが大切であると思っていま

す。

■その他の質問項目

・ 2050 年　二酸化炭素排出実質

ゼロ宣言について

・ 教育環境の充実について

・ 障がい福祉・地域福祉について

・ 新型コロナ感染症対策について

・ 農業経営への支援について

・ 鶉野飛行場跡地整備計画につい

て

・ 道の駅可能性調査事業について

令和3年度市長の施政方針について

原田　久夫  議員

（21政会・加西ともに育つ会）

問
男女共同参画とジェンダー

フリーの関連性や意味は。

答
男女共同参画社会は、男女

が社会のあらゆる分野で活

動に参画する機会が確保され、均

等に利益を享受し、共に責任を担

うべき社会です。一方ジェンダー

フリーは、生物学的な性差による

役割分担にとらわれず、誰もが平

等に自らの能力を生かして自由に

行動、生活できることです。

問
加西市における男女共同参

画の現状と課題について。

答
兵庫県の資料では、審議会

委員や防災会議の女性登用

割合は県下 29 市中最下位など、

市の政策決定や意思決定の場への

女性の参画率が低く、女性の意見

の反映という点で課題があると考

えます。

問
男女共同参画推進に向けた

令和 3 年度の目標と取組は。

答
女性の管理職登用率を上げ

るため、女性活躍研修等を

引き続き実施し、女性職員が働

きやすい環境づくり、管理職とし

て活躍できるような意識啓発に努

めます。新たに実施する女性リー

ダー育成事業は、実際に発言や意

見交換する機会を設けるなど実践

的な取組を行い、男女双方が新た

な意識を持つ契機につながること

を目指します。

問
第 3 次加西市男女共同参画

計画の策定内容について。

答
ジェンダー、LGBT、性的マ

イノリティなど、男女だけ

でなく多様な性に関する理解の促

進を図ることが重要と考え、今後、

計画に盛り込んでいきます。

問
女性が活躍するための環境

整備について。

答
年齢や国籍、性差等が障壁

とならない社会が実現でき

るような計画となるよう、取り組

んでいきたいと考えます。

指導的地位となれば責

任が伴いますが、だからこそ男性

女性関係なく人間としての尊厳と

自由にもつながると確信するもの

で、男女共同参画社会の実現に向

けて取り組んでいただきたい。

■その他の質問項目

・ 地域活性化拠点施設等について

佐伯　欣子  議員

（21政会・加西ともに育つ会）

男女共同参画について

要望


